

http://www.udb-bzh.net/

Communiqué de presse

le 1 avril 2010

"Fusion à gauche au second tour des régionales : JY Le Drian et le PS n'en ont pas voulu, mais le site internet de la Région Bretagne, lui, l'avait prévue!

Non, ce n'est pas un poisson d'avril!

En cliquant sur le lien ci-dessous vous accéderez à une modélisation pédagogique réalisée par les services du Conseil régional de Bretagne pour expliquer aux citoyens le principe de la fusion de listes au second tour des élections régionales. Et vous savez quoi? La modélisation en question avait prévu un scénario de fusion entre deux listes (ici appelées listes A et D) et, fort logiquement puisque c'est ce que prévoit la loi électorale, montre comment les sièges remportés par la liste vainqueur issue de cette fusion devaient être répartis à la proportionnelle intégrale entre les deux listes initiales. Dans la modélisation réalisée par les services de la Région il n'est point question d'une "prime de 25%" à l'équipe cycliste, pardon à la liste arrivée en tête au premier tour.

Sur le fond des choses il n'y a là rien de très original en soi puisque c'est très exactement le scénario qui s'est produit dans quasiment toutes les autres Régions de France où la liste conduite par le PS et celle d'Europe Ecologie ont fusionné. C'était aussi le scénario qui s'était déroulé en Région Bretagne en 2004. Mais il est tout de même plus que cocasse de trouver sur le site internet de la Région Bretagne un document pédagogique qui vient démontrer toute la vacuité de l'argumentation fallacieuse déployée par Jean-Yves Le Drian et le PS breton entre les deux tours des régionales.

Cette galéjade vient confirmer que les raisons du refus de Jean-Yves Le Drian et du PS breton de fusionner avec Europe Ecologie dans les conditions prévues par la loi électorale étaient beaucoup plus politiques que ce qu'ils voulaient bien admettre. Le débat qui s'annonce à la plénière de juin sur l'avenir de l'agriculture bretonne permettra de le vérifier. A titre de comparaison, en Basse-Normandie, le président socialiste Laurent Beauvais n'a pas hésité à nommer comme vice-président à l'agriculture François Dufour, tête de liste d'Europe Ecologie au premier tour des régionales, compagnon de route de José Bové et de René Louail. Eclairant, non?

http://www.bretagne.fr/internet/jcms/preprod_63802/mode-d-emploi?folderId=preprod_59671&customcid=TF071129_5162

Pour l'Union démocratique bretonne, La porte-parole Mona Bras